

Betreff

Verbesserung fuer Radfahrer

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die Fahrbahndecken in der Scharnhorststrasse zwischen Meggendorfer und Hanauerstrasse, sowie in der Quedlinburgstrasse zwischen Feldmochinger und Leipzigerstrasse sind schadhaft und holprig. Ich stelle den Antrag auf Neuasphaltierung dieser Strassenabschnitte.

Ferner waere es fuer Radfahrer sehr hilfreich, den Bordstein am Ende des kurzen Fusswegs zwoischen Hanauerstrasse und Scharnhorststrasse abzuflachen, damit man da schon auf die Strase fahren kann, und nicht erst dort, wo ein Fussgaengerpfad von den anliegenden Haeusern einmuendet. Ich stelle daher den Zusatzantrag, diese Baumassnahme zuegig durchzufuehren.